
致: 元朗區議會交通運輸委員會主席程振明議員                                                               #TT-lcy010 

由: 郭永昌議員，李靜儀議員，曾嘉耀先生 

事: 請將議題列入 2024 年 12 月 17 日 交通運輸委員會議程 

 

查詢錦上路與錦田公路路口的交通改善工程進度 

 

本人現就上述標題，查詢有關錦上路與錦田公路路口的交通改善工程進度及提供改善建

議。 

 

根據元朗區議會交通及運輸委員會 2022年傳閱文件 (交委會文件 2022／第 40號)，現時大

型車輛，尤其是長車，沿錦田公路西行左轉往錦上路 (往南苑方向) 在轉彎時可能須越過另

一行車線，影響交通。為改善上述情況，運輸署建議擴闊上述路口的錦上路行車路，並實

施相應行人路改道， 將上村休憩處內少部分花槽和行人設施 (面積約 8 平方米) 改為公共行

人路 (見附圖一)：實施上述措施後，預期車輛會有足夠空間於轉彎時可沿自身行車線行

駛，令交通更暢順。 

 

就此，政府可否告知本會： 

(一)  我們與運輸署實地考察後，發現擴闊一米行車路亦仍無法為大型車輛通過提供足

夠空間，當時我們向運輸署提出了改善建議，建議在轉彎位置增設多一條行車道，

從而提升交通流暢度。現向運輸署查詢有關可行性研究的進度，技術上是否可行？ 

 

(二)  為了解決市民的困惑，希望貴署能提供此工程的時間表和工程開展日期。 

 

 

 

聯絡人： 李靜儀區議員 
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附圖一: 元朗區議會交通及運輸委員會 2022年傳閱文件 (交委會文件 2022／第 40號) 

 


